

6231 Schlierbach, 03.02.2026

Medienmitteilung

Neue Schulleiterin Primarschule Schlierbach

Michèle Durrer wird ab 01. August 2026 neue Schulleiterin in Schlierbach



Die 36-jährige Michèle Durrer wird die Nachfolgerin von Sarah Trüssel, welche nach acht Jahren in Schlierbach die Stelle als Rektorin in Triengen antreten wird.

Michèle Durrer ist ausgebildete Primarlehrerin und verfügt über umfangreiche Berufserfahrung. Nach ihrer Ausbildung zur Grundschullehrerin an der Pädagogischen Hochschule in Luzern war sie an den Grundschulen Engelberg sowie in Fischbach als Klassenlehrerin tätig. Vor sieben Jahren wechselte sie als Klassenlehrerin an die AWO Grundschule in Potsdam Golm (D). Ab 2023 übernahm sie die Funktion als Schulleiterin. Ausschlaggebend für den Wechsel nach Deutschland war die Weiterbildung zur Theatertherapeutin, welche sie 2021 erfolgreich abgeschlossen hat.

2025 erwarb sie das Zertifikat für das Amt als Schulleiterin am Landesinstitut Brandenburg für Schule und Lehrkräftebildung.

Ihr Profil wird zudem durch verschiedene Weiterbildungen abgerundet, welche sie an der Pädagogischen Hochschule Luzern besucht hat sowie die Weiterbildung als Theaterpädagogin (CAS) am TILL Zürich.

Mit einem reichen Erfahrungsschatz in der Pädagogik zieht es sie nun zurück in die Heimat.

Der Gemeinderat ist überzeugt, mit Michèle Durrer eine engagierte, empathische und fähige Schulleiterin gefunden zu haben, welche die Entwicklung der Primarschule Schlierbach erfolgreich weiterführen wird und freut sich auf die Zusammenarbeit.

Gemeinderat Schlierbach